

Déclaration de la Communauté catholique de Sant'Egidio, publiée à Rome le 20 octobre 2016 :

« La Communauté de Sant'Egidio désapprouve la récente résolution de la Commission de l'UNESCO « Programme et Relations extérieures » à propos de « la protection du patrimoine culturel de la Palestine et du caractère particulier de Jérusalem Est ». Le choix d'utiliser exclusivement la dénomination « Noble sanctuaire », qui en arabe indique la mosquée Al-Aqsa, et d'ignorer le terme hébreu « Mont du Temple » contredit la vocation de l'organisme international dédié à la protection du patrimoine culturel du monde, en dénotant des finalités politiques.

Le texte, adopté par la Commission de l'UNESCO, en dépit de la perplexité de la Directrice Générale elle-même, Irina Bokova, nie le lien millénaire du peuple d'Israël avec le lieu où s'élevait le Temple. De cette façon, non seulement on offense la sensibilité religieuse de millions de juifs, mais on ignore les éléments historiques et archéologiques irréfutables qui ne mettent pas en question la sainteté du même espace pour les croyants des autres religions. Que Jérusalem, dont le nom signifie « ville de la paix », ne soit plus instrumentalisée à des fins politiques mais devienne un lieu de rencontre et de cohabitation, dans une recherche renouvelée de la paix qui passe par le nécessaire dialogue entre chrétiens, juifs et musulmans ».